

Mickey hat ein Zuhause gefunden!

Wir haben Euch ja von dem Übergangsaufenthalt von Mickey im Tierheim berichtet. Dort wurde er nun zum zweiten Mal nach einer erneuten Wunde bedingt durch Kämpfe mit anderen Katzen behandelt. Doch ein Zuhause für immer ist dort nicht möglich.

Jetzt hat er ein Zuhause! Und zwar bei einer Dame, die sich kranken und älteren Katzen auf Aegina widmet. Nach ein paar Tagen Eingewöhnungszeit im Haus konnte er nun die Umgebung erobern und schaut mal, wie er sich wohlfühlt. Mutig schaut er sich alles an.

Wir freuen uns natürlich sehr und danken der Dame für Ihr großes Herz!

